



朝日の風

令和5年3月1日
朝日小学校 No. 20

金管バンド部の活躍

2月21日（火）に体育館で学校集会を行いました。3・5・6年生が体育館で参加し、1・2・4年生は教室でリモート参加しました。3学年ではありますが、3年ぶりに体育館での学校集会を行うことができました。

この会の中で、金管バンド部の演奏を鑑賞しました。3年間このような機会を設けることができなかつたため、金管バンド部の児童は、初めて朝日小学校の友だちの前で演奏することができました。



また、金管バンド部は2月25日（土）に刈谷市総合文化センターで行われたバンドフェスティバルにも出演しました。

演奏した曲は、「にじいろ」と「Mela!」の2曲です。大きな会場に響き渡る、迫力のある演奏をすることができました。



前期児童会役員選挙

2月27日（月）に令和5年度前期児童会役員選挙の立会演説会と、投票を行いました。立会演説会は、候補者の表情がよく分かるように、テレビ放送で行いました。

19名の立候補者は、それぞれが考えた公約を中心に演説を行いました。演説の中によく出てきた言葉は、「元気」「笑顔」「安全」「あいさつ」「温かい」「優しい」「心」など前向きな言葉があふれていました。立候補者の皆さんのやる気に、教室で聞いていた児童から大きな拍手が起こっていました。

選挙結果は以下の通りです。当選した役員を中心に、全校で力を合わせて、みんなが安心して通える朝日小学校を目指して、来年度もがんばりましょう。

<選挙結果>

会長	樽林 寛太	(新6年)
副会長	鈴木 絢子	(新6年)
〃	中嶋 陸	(新5年)
運営委員	小林 咲希	(新6年)
〃	西川 月菜	(新5年)
〃	伊藤 奏多	(新5年)
〃	岡本 拓真	(新4年)
〃	綱 美咲	(新4年)

